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ASSOCIAZIONE DELLA CROCE ROSSA ITALIANA – ORGANIZZAZIONE DI VOLONTARIATO 
COMITATO REGIONALE BASILICATA 

C.F. e P.IVA 13669721006   

LIBRO DEI VERBALI DELL’ ASSEMBLEA REGIONALE  

 

 ASSEMBLEA REGIONALE 

VERBALE N. 02 DEL 17 NOVEMBRE 2022 

 
L’anno 2022, il giorno 17 del mese di NOVEMBRE alle ore 18.00 presso la 

sede del Comitato Regionale Basilicata sita in Potenza alla via Sant’Antonio 

La Macchia, si è riunita in seconda convocazione l’Assemblea Regionale CRI 

Basilicata, giusta convocazione prot. 2022_09303_CR_U_04_11_2022, re-

cante il seguente Ordine del Giorno: 

 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Proposta mozione CDN; 
3. Gestione corsi EBLSD; 
4. Attività Delegati Tecnici Regionali; 
5.  Varie ed eventuali. 

 

 
All’apertura dei lavori sono presenti i seguenti Volontari C.R.I.:  
 
I Consiglieri. 
 

- Nicola Ricciardi;  
- Antonio Giuseppe Pagliuca;  
- Giovanni Paterna; 
- Mariateresa Sassano; 

 
I presidenti: 

- Pietro Cifarelli, CRI Matera, 
- Rita Autunno, CRI Melfi, (in collegamento meet) 
- Gerardo Tedesco, CRI Melandro,  
- Francesco Cardone, CRI Lavello, 
- Mariangela Guglielmi, CRI Val d’Agri, 
- Emilia Zotta, CRI Valle del Trono, (in collegamento meet) 
- Piero Cappiello, CRI Potenza. 
-  

Assenti:  

- Salvatore Mecca, CRI Vulture, 
- Nicola Carlomagno, CRI Noce,  

 
 

A norma di Statuto, partecipano inoltre ai lavori: 
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- Antonietta Nubile, Ispettrice Regionale del Corpo delle II.VV. CRI;  

- Francesca Colaiaco, Segretario Regionale (in collegamento meet) 
 
Presiede i lavori il Presidente Regionale Michele Quagliano, il quale – dopo 

aver salutato e ringraziato i presenti – dichiara aperta la riunione. 

Il Presidente propone la nomina del dipendente Angelo Oliva quale Segreta-
rio verbalizzante. 

L’ Assemblea Regionale, approvato l’ordine del giorno di cui alla nota di con-
vocazione, procede all’esame dei vari punti in discussione. 
 
Il Presidente informa che la seduta sarà registrata ai soli fini della verbaliz-
zazione e si procederà alla cancellazione dell’audio una volta sottoscritto il 
verbale. 
 
Dopo un breve preambolo, il presidente passa alla trattazione degli ordini del 
giorno.  
 
 

Punto 1 all’O.d.G. Approvazione verbale seduta precedente  

 

Il Presidente introduce il tema al punto 1 dell’ordine, non essendoci osserva-

zioni, pone in votazione il presente punto all’O.d.G.  

L’Assemblea unanime approva. 

 

Punto 2 all’O.d.G. - Proposta mozione CDN 

 

Il Presidente introduce il punto 2 all’ordine del giorno, esordiendo su come il 

tema della rimozione del limite di rielezione oltre il secondo mandato, negli 

ultimi giorni sia stato affrontato in tutte le Regioni d’Italia, e che anche in 

Basilicata sono pervenute sette mozioni, su un totalità di dieci Comitati, ten-

denti a promuovere innanzi al CDN il superamento di detto limite. 

La discussione si prolunga su temi afferenti la responsabilità delle governace 

territoriali e sulle criticità riscontrate, aprendo un dibattito tra i presenti, rela-

tivo anche a temi che esulano dal punto in discussione. 

In conclusione il Presidente Regionale, chiede se vi siano interventi, nessuno 

chiede la parola, e si pone in votazione il presente punto all’O.d.G. 

 L’Assemblea unanime approva. 
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Punto 3 all’O.d.G. – Gestione corsi EBLSD 

  
Il Presidente Regionale introduce il terzo punto all’OdG.ricordando ai pre-

senti di aver proceduto alla nomina del nuovo DTR Salute nella persona dell’ 

infermiere e Vol. CRI Alfonso Casillo afferente il Comitato CRI Val d’Agri. 

Per scendere nel dettaglio dell’argomento, passa la parola all’ Officer Gover-

nance che successivamente a confronto con il DTR e allo stesso Presidente, 

illustra ai presenti  le modalità di gestione dei corsi EBLSD che dovranno 

essere osservate nel rispetto delle schede corso presenti su GAIA e della 

normativa Regionale, a cui le stesse rimandano, e che nel caso di specie si 

uniforma ai dettami IRC circa la validità (24 mesi) degli attestati di qualifica 

rilasciati a seguito di corso sia sanitario che laico; oltre a specificare i requisiti 

e competenze necessari che devono essere posseduti dal direttore a se-

conda della tipologia del corso,  argomentazione affrontata con il fine preci-

puo di uniformare e armonizzare la formazione con le disposizioni in materia. 

(Si allega al presente verbale, quale parte integrante dello stesso, la docu-

mentazione consultata e utilizzata a supporto dell’esposizione). 

Il Presidente Regionale, con riferimento alla figura del direttore di corso e 

nello specifico al requisito relativo alla “comprovata attività” (minimo dieci 

corsi nel ruolo di Trainer esecutore BLSD adulto e pediatrico) tenuto conto 

del numero limitato di corsi erogati, ritiene che tale numero minimo possa 

essere ridotto del cinquantapercento ma non al disotto.  

Riporta le difficoltà riscontrate nei Comitati relative ai corsi laici che in alcune 

circostanze non vengono erogati per carenza e/o indisponibilità di istruttori, 

e a tal proposito rimarca la necessità di turnazione degli istruttori presenti 

nella Regione oltre al fatto che tutti debbano svolgere regolarmente attività, 

anche al fine di mantenere attiva la qualifica posseduta, e che in caso con-

trario si darà seguito alla perdita della qualifica a norma di regolamento. 

Si apre un dibattito tra i presenti e il presidente di Potenza avanza la proposta 

di indire un corso per istruttori, risponde il presidente regionale che apprez-

zando la proposta, riferisce che il numero degli istruttori sul territorio tra quelli 

già formati e quelli che devono terminare gli affiancamenti è soddisfacente, 

oltre alla circostanza che per attivare il corso proposto è necessario avere 
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competenze pregresse che necessitano dell’attivazione di ulteriori corsi di 

formazione che verranno gradatamente attivati dal CR. 

In conclusione il Presidente Regionale, chiede se vi siano interventi, nessuno 

chiede la parola. 

 

Punto 4 all’O.d.G. – Attivita Delegati Tecnici Regionali 

 

 

Il Presidente Regionale introduce il tema relativo al Percorso gioventù, af-

frontato come seguito della richiesta di organizzare un corso a livello regio-

nale pervenuta dal vice presidente reg.le e rappresentante dei giovani Anto-

nio Pagliuca; riferisce che la competenza per l’attivazione del corso in og-

getto è dei comitati territoriali che spesso lasciano incompleta detta forma-

zione obbligatoria, rendendo incompleto l’iter formativo degli interessati .Tut-

tavia la richiesta pervenuta comporta oneri economici per il Comitato Regio-

nale che dovrebbe provvedere ad accogliere circa sessanta persone e i re-

lativi istruttotri esterni alla regione.  

Prende la parola Pagliuca, che riassume brevemente la formazione fatta per 

i giovani nei mesi addietro e ribadisce la necessità di allinearla al regola-

mento vigente, in linea con le altre regioni, ed espone la sua proposta di 

facilitare il completamento dell’iter formarivo dei volontari giovani di alcuni 

comitati che ad oggi non lo hanno ancora compiuto, attraverso la program-

mazione di due giornate 10 e 11 dicembre 2022 da tenersi presso il CR nelle 

quali, grazie alla disponibilità di due istruttori esterni alla regione, si potranno 

formare circa sessanta persone.  

Interviene il presidente regionale che ribadisce la necessità di sanare la for-

mazione del percorso gioventù; e come già sperimentato con la formazione 

necessaria per l’attivazione degli sportelli sociali, propone di affidare la ge-

stione dei corsi in capo a due comitati accorpando i volontari della regione 

interesati e ripartendo le spese tra tutti i comitati territoriali che usufruiranno 

della formazione, mettendo a disposizione i locali della sede regionale. 

Chiede ai presidenti di inviare a Pagliuca nei giorni a seguire, l’elenco dei 

volontari che necessitano della formazione. Si apre un dibattito tra i presenti 
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che tocca temi connessi alla discussione in particolare alle difficoltà oggettive 

di fornire la formazione in oggetto.  

 

Punto 5 all’O.d.G. – Varie ed eventuali 

 

Non vi sono argomenti al presente punto all’O.d.G. 

*** * *** 

Null’altro essendovi all’ordine del giorno, e nessuno chiedendo di parlare, il 

Presidente scioglie l’adunanza alle ore 20.35, del che si è redatto il presente 

verbale. 

 
Potenza,17/11/2022 
 

 

Il Segretario Verbalizzante                          Il Presidente Regionale CRI Basilicata                 

Angelo Oliva                                                      Michele Quagliano 

                                                            
 

 

 

 

 

Il presente verbale verrà: conservato nel libro dei verbali; trasmesso al Presidente Nazionale entro i quindici giorni successivi alla data di svolgimento 

dell’Assemblea; affisso, per estratto, all’albo del Comitato ed all’interno del sito internet istituzionale entro i quindici giorni successivi alla data di svolgimento 

dell’Assemblea e per almeno trenta giorni.  


